## MEMORIAL

## AÑO DE NUESTROS HEROES DE LA GUERRA DEL PACIFICO

Yarina Cocha, 8 de Noviembre de 1979

Señor, Ministro de Salud Eduardo Rivas Plata General FAP

MEMORIAL 02-FREDECONA-79

Asunto: Solicita apoyo directa en la dirección del Hospital Amazónico

Ministro de Salud:

concentration of the state of t

El que suscribe es el secretario general del Frente de Defensa de las Comunidades Nativas del Ucayali, identificado con L.E. 0193869, hace llegar a Ud. el saludo cordial y fraterno de todos los Shipibos del Ucayali, así mismo facilitando el alto mando, que tan dignamente preside en la dirección del sector salud.

Señor Ministro, por intermedio de la presente ante Ud. con todo respeto expongo lo siguiente:

- 1. El Hospital Amazónico fue creado con la finalidad de apoyar a los nativos de la selva, y prestar servicio a los pobres de Yarina Cocha.
- 2. Después de los veinte años de fundación del Hospital Amazónico los nativos nunca han tenido oportunidad de participar en la dirección del hospital.
- 3. Motivo por el cual se funda el 16 de Diciembre de 1978 el Frente de Defensa CC.NN. con el objetivo de tomar conciencia sobre los problemas existentes en torno al desarrollo y progreso de las cc.nn.
- 4. El Hospital Amazónico ha tenido muchos fracasos en el programa de diversos proyectos.

5. El mencionado Frente de Defensa CC.NN. cuenta con un comité de salud encargado de coordinar con los compañeros las acciones orientadas a la solución de los problemas de la salud, garantizando así una mayor eficación en la manifestación de nuestras ideas al respecto.

Por lo expuesto solicitamos a Ud., Sr. Ministro:

- 1. El nombramiento de un Director peruano para la conducción del Hospital Amazónico con la finalidad de que se responsabilice de la dirección política de salud comunal orientada por el Ministerio de Salud.
- 2. Para garantizar la atención efectiva de los nativos y de los pobres campesinos de Yarina Cocha pedimos la participación directa de nuestra organización Frente de Defensa CC.NN. del Ucayali (FREDECONA) en la dirección del Hospital Amazónico con una representación debidamente acreditada.

Consideramos, Sr. Ministro, que la ausencia de nuestra participación ha llevado en las anteriores oportunidades a muchos fracasos.

Es la razón por la cual me dirijo a Ud. aprovechando de la oportunidad para retierarle los sentimientos de mi especial consideración y estima personal.

Fraternalmente:

Guillermo Arévalo Valero Sec. General FREDECONA